

## FLEURY-LES-AUBRAIS

### Des lycéens de Lurçat inspirés par la mythologie



**LECTURE.** Ces lycéens ont présenté, à travers les textes qu'ils ont écrits avec Gilles Granouillet, leurs « objets mythiques ».

**Le projet d'écriture « De la mythologie à aujourd'hui », mené par une classe de seconde commerce du lycée Jean-Lurçat, avec l'auteur Gilles Granouillet, s'est conclu par une représentation des lycéens devant d'autres élèves et membres du personnel éducatif de leur établissement, jeudi.**

En février, les élèves ont assisté à une représentation de la pièce *Deux enfants* écrite par cet auteur, qui s'est inspiré du voyage

d'Ulysse.

Puis les lycéens ont été conviés, durant huit séances, à écrire des textes sur un objet personnel revêtant un caractère mythique à leurs yeux : un accessoire, une photo, un bijou, une statuette ou même des clés.

Cet atelier d'écriture a été suivi d'un travail de mise en voix afin de rendre vivante la lecture de ces textes souvent révélateurs de la personnalité et de l'histoire de chacun. ■